

LA FACULTÉ D'INGÉNIERIE ET D'ARCHITECTURE (FIA)

Forte de son histoire et de son engagement envers l'excellence académique, la Faculté d'ingénierie a vu le jour grâce aux nouveaux statuts de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth, promulgués le 10 juin 1975. Ce changement a marqué la transition de l'École supérieure d'ingénieurs de Beyrouth (ESIB) vers la Faculté d'ingénierie, une étape décisive dans le développement académique de l'Université.

La Faculté d'ingénierie regroupe quatre institutions majeures :

- L'École supérieure d'ingénieurs de Beyrouth (ESIB), fondée en 1913, qui représente un pilier de l'excellence en ingénierie au Liban
- L'École supérieure d'ingénieurs d'agronomie méditerranéenne (ESIAM), établie en 1979, qui joue un rôle crucial dans le domaine de l'agronomie et le développement de l'agriculture au Liban
- L'Institut national des télécommunications et de l'informatique (INCI), créé en 1985, qui est une référence en matière de technologies de l'information
- L'École supérieure d'architecture de Beyrouth (ESAR), fondée en 2023, qui apporte une nouvelle dimension à la Faculté en intégrant l'architecture à son expertise.

En 2023, suite à l'intégration réussie de l'ESAR au sein de la Faculté d'Ingénierie, celle-ci devient officiellement la Faculté d'ingénierie et d'architecture (FIA), reflétant ainsi son engagement envers la formation d'ingénieurs et d'architectes de renom pour répondre aux défis contemporains.

